

## Die Musikmesse beginnt

11.03.2014



Sie ist die wichtigste und größte Musikmesse der Welt. Die Musikmesse in Frankfurt a.M. lockt jedes Jahr über 100.000 Besucher weltweit nach Hessen. Hier präsentieren in diesem Jahr über 2.200 Aussteller aus knapp 60 Ländern ihre neuesten Produkte und Dienstleistungen. In diesem Nachrichtenstück geben wir einen Überblick über die Messe.

### Leadin

Am Mittwoch (12.3.) startet die Musikmesse Frankfurt. Mit über 2.200 Ausstellern aus knapp 60 Ländern ist die Messe das wichtigste und größte Branchentreffen der Welt. Bis Samstag (15.3.) gibt es neben den Neuheiten ein buntes Rahmenprogramm.

Allein 1000 Veranstaltungen und 300 Konzerte werden bis Samstag auf dem Messegelände angeboten. Stars wie Adel Tawil, The BossHoss oder DJ Bobo gelten als Highlights dieses Jahr. Zu den Trends gehören traditionelle Instrumente, die nun elektronisch werden, wie die Blockflöte oder ein elektronisches Windinstrument, das seinen Klang über W-Lan überträgt. Auch Soundsteuerung über Gesten werden immer beliebter. Die Musikmesse ist zunächst für das Fachpublikum geöffnet. Am Freitagnachmittag und den ganzen Samstag kann jeder Musikfan die Instrumente ausprobieren.

Bamdad Esmaili, Redaktion, Frankfurt.